

# Agotarán partidos plazo para registro de alianza

GERARDO GARCÍA

Los partidos que han manifestado que buscarán ir en alianza a la elección a gobernador del Estado de México, precisaron que agotarán el plazo establecido por el árbitro electoral para concretar su asociación electoral.

De acuerdo al calendario electoral el 14 de enero es la fecha límite que tienen los partidos para solicitar el registro de coalición y candidatura común ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Por una parte las dirigencias de Morena y PT confirmaron que ya lograron iniciar las negociaciones y que tiene la aspiración que a los trabajos se sumen otros partidos como lo son el Verde Ecologista (PVEM) y Nueva Alianza (NAEM).

La presidenta estatal morenista, Martha Guerrero Sánchez, aseguró que no les corre prisa y

respetarán los tiempos, pero, calificó, que van caminando bien y se coordinan con diversos actores tanto partidos, compañeros políticos y sociedad civil.

Resaltó el reciente encuentro con los petistas y negó que pueda empantanar las pláticas el que quieran ejercer la figura de gobiernos de coalición, aunque, aclaró, que no se ha definido si irán en coalición o candidatura común.

"Nosotros vamos a respetar los tiempos, no tenemos prisa vamos caminando bien, estamos coordinando con diversos actores y sobre todo ya nos sentamos con los compañeros del PT, estamos en pláticas con los demás compañeros", declaró.

Asimismo, Guerrero Sánchez enfatizó que aún no pueden definir si su alianza incluirá a tres o cuatro partidos, pero, insistió, que hay pláticas con otros institutos sin hacer referencia directa a PVEM y NAEM.

"Espérennos, no nos vean con desesperación. Darnos la confianza que nosotros estamos pensando en tomar las decisiones más correctas para beneficio de nuestra gente, de mujeres y hombres del Estado de México", indicó.

Su homólogo del PT, Norberto Morales Poblete, indicó que lograron iniciar formalmente las mesas de negociación, al ser escuchados y atendidos por la dirigencia nacional de Morena encabezada por Mario Delgado Carrillo. Además que ellos en particular dialogan con PVEM y NAEM.

Ratificó que la propuesta que llevan es poder ejercer la figura de gobiernos de coalición, aunque afina éste y otros temas. Y adelantó que en esta semana se volverán a reunir para concretar los asuntos.

"Traemos los gobiernos de coalición, traemos la situación de la candidatura común que nos parece que es bastante importante,

pero sobre todo la disposición de poder lograr la transición en el Estado de México", mencionó.

Desde la alianza "Va por México" se aceptó que, por tiempos ante las fiestas decembrinas, en los próximos días retomarán las mesas técnicas para concretar su asociación electoral.

El delegado federal del PRD en la entidad, Agustín Barrera Soriano, aclaró que en dicho bloque aún no se tiene definido la candidatura y precisamente el proceso para ellos es lo que los ha venido atrasando.

No obstante, recalcó que existe la voluntad del PRI, PAN y PRD de poder concretar la alianza para la elección a gobernador ya en curso.

"Falta por definir el método, que también es una parte importante en el acuerdo, pero no tenemos duda que vamos a avanzar y vamos a avanzar pronto", apuntó.

Y señaló que "lo único que está definido, es la voluntad de querer transitar en esa ruta, pero nos estamos poniendo de acuerdo (concretar alianza)".

Por lo anterior, Barrera Soriano, confirmó que también esperarán que se cumplan los plazos electorales para solicitar el registro de la alianza.

#ENESPERA

## ALIANZAS, AÚN SIN PRECISAR



Las autoridades electorales y los ocho partidos se declararon listos para la elección a gobernador que tendrá una duración de 151 días. Los bloques del PRI-PAN-PRD, así como el de Morena-PT, anunciaron que agotarán el plazo hasta el 14 de enero para definir si van o no en coalición.

Este miércoles, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevó a cabo la sesión solemne para iniciar el proceso democrático en el que estarán llamados a votar 12.6 millones de mexiquenses.

La consejera presidenta Amalia Pulido reconoció que arriban a la elección más grande que se haya tenido, no sólo por el padrón, sino por la trascendencia que tendrá.

GERARDO GARCÍA

FOTO: GERARDO GARCÍA



• **ACTO.** Amalia Pulido inició el proceso electoral.